

Inició traslado de excombatientes de las Farc a zonas veredales en Guaviare y Nariño

El mecanismo tripartito de verificación confirmó que ayer tuvo inicio el traslado de los integrantes de las Farc a la zona veredal Colinas en el departamento del Guaviare y a la zona Madrigal, ubicada en el departamento de Nariño.

Con esto avanza la concentración de los guerrilleros en las 19 zonas establecidas en el territorio nacional.

Ya el presidente Santos había anunciado que solo en estas dos zonas transitorias faltaba la llegada de los guerrilleros, ubicadas en el Caquetá y en el Catatumbo.

En total serán cerca de 5.500 los miembros de las Farc que estarán ubicados en esas zonas. Una vez se complete el traslado se iniciará la entrega de armas al mecanismo tripartito.

Según el cronograma inicial, a más tardar el primero de marzo las Farc tendrán que haber entregado el 30 por ciento de sus armas.

<http://www.rcnradio.com/nacional/inicio-traslado-excombatientes-las-farc-zonas-veredales-guaviare-narino/>